

Festival "Au bout du monde"

26 juillet – 1er août 2025 – Plouguerneau, Bretagne

INFORMATIONS PRATIQUES

I. Situation de la salle

Complexe sportif de Kroaz Kenan
134 Kroas Kenan (Croas Quenan)
29880 Plouguerneau
Finistère, Bretagne
[Point GPS](#)

Toilettes, douches et vestiaires sur place.

Office du tourisme : <https://www.abers-tourisme.com/>

II. Venir à Plougarneau

- Par la route

Depuis Brest : 34min – 35 km
Depuis Quimper : 1h10 – 94 km
Depuis Rennes : 2h45 – 244 km
Depuis Nantes : 3h23 -319 km
Depuis Paris : 5H52- 592 km

● Par le train

Depuis la Gare SNCF de Brest : La gare de Brest est la plus proche pour rejoindre le Pays des Abers. En voiture, comptez environ 30 minutes pour rejoindre les principales localités du territoire, comme Lannilis et Plouguerneau.

Note : Nous vous invitons vivement, si possible, à arriver avant 14h à Brest afin de pouvoir prendre le car 920 de 14h05 à la gare SnCF permettant de rejoindre Plouguerneau et d'arriver à l'heure pour le début du festival. Le car 920 suivant n'est qu'à 17h00*.

● Par le car 920 / À lire attentivement svp

La ligne de car 920 permet de relier Plouguerneau à Brest. [Les horaires ICI](#)

Cette ligne 920 permet à la fois d'accéder à Plouguerneau depuis Brest, mais aussi de rejoindre une fois sur place **le bourg** de Plouguerneau (La salle de pratique) et **la côte** (camping, plages... etc).

***Organisation le samedi 26 juillet en regard des horaires de la ligne 920 :**

Nous vous invitons à arriver à Brest si possible avant 14h pour avoir **le car 920** de 14h05. Descendre à l'arrêt Jean Tanguy à Plouguerneau, il se trouve devant la salle de pratique, le complexe Kroaz Kenan. Il arrive à 15h. La salle sera ouverte, un temps d'accueil précède le démarrage du Festival. Si besoin, le bourg est tout près de la salle. En fin de journée pour les personnes qui sont en camping, **le car 920** partira de la salle à 18h44 et desservira les arrêts en bord de mer dont les différents camping (grève blanche, Lilia).

Contact et renseignement : En appelant le **02 99 300 300**.

Les **tickets à l'unité** peuvent être achetés **à bord des cars**. Tous les cars ne sont pas équipés d'un terminal de paiement par carte bancaire, nous vous remercions de bien vouloir préparer l'appoint pour réaliser votre achat. Si vous montez en gare routière de Brest ou de Quimper, le ticket doit être acheté au guichet pendant les heures d'ouverture.

Ticket unique : 2,50€ / Tarif réduit (-26 ans) : 2 €/ Carnet de 10 tickets : 20€

Achat des tickets : Les tickets de car sont disponibles à l'achat soit dans le bureau de l'Office de Tourisme de Plouguerneau, ou sur l'application **BreizhGo M-Ticket**, ou directement **à bord du car**, préparer l'appoint. Plus d'infos ci-dessous.

L'application BreizhGo M-Ticket, téléchargeable gratuitement sur le [Google Play Store](#) et sur l'[App Store](#), vous permet d'acheter et de gérer vos tickets occasionnels directement depuis votre smartphone pour les lignes routières interurbaines du réseau BreizhGo.

Note : Prévenir BreizhGo si un groupe important s'inscrit sur un trajet (par exemple 15 personnes sur le même trajet retour.

III. Se Déplacer sur la presqu'île

En car

[Ligne 920 cf ici.](#)

Quelques repères :

La salle de pratique et le bourg sont situés à hauteur de l'arrêt "salle Jean Tanguy"

Le camping de la grève blanche se situe à hauteur de l'arrêt "Camping Grève blanche"

Le bourg de Lilia-Plouguerneau est situé à hauteur des arrêts "Streat al Leach" et de "Lilia".

Le bourg de Lannilis est situé à hauteur de l'arrêt "Kerveur" et "gare Saint Antonin"

À Vélo

Via la véloroute V45 [Ici](#) et [ici](#)

Possibilité de louer un vélo :

- À Ouest bike (la mob est dans le pré) à plouguerneau bourg, juste derrière l'office de tourisme, possibilité de louer un vélo sur plusieurs jours, tarif très correct - réservation à anticiper [ici](#)

- O Phare Ouest à Lilia - Plouguerneau [ici](#)

À Pieds

GR 34 qui longe toute la côte.

IV. Se loger

En camping

Note importante ! Nous vous invitons vivement à réserver le plus tôt possible, même un emplacement pour une tente! La réservation est conseillée.

- **Camping de la grève Blanche (vue mer)****

Il est à 3,3km de la salle de pratique soit 6 min en voiture, 12 min à vélo, 45 min à pied.

Bus **920** : Arrêt Camping Grève blanche.

Site <https://www.campinggreveblanche.com/>

Adresse : **Camping de la grève Blanche**

400 La Grève Blanche – St-Michel

29880 Plouguerneau

GPS : 48.6305000 x -4.5230000

Le Camping indiqué après le bourg de Plouguerneau (direction Saint-Michel)

Les contacter

Courriel "nous écrire" : <https://www.campinggreveblanche.com/contact/>

Tél : 02 98 04 70 35 // Portable : 06.83.26.51.91

Réservation : par mail ou tel + chèque d'acompte et Indiquer "stage danse l'œil et la main".

Note* : Dans le cadre d'une réservation en tente ou en camion, préciser par téléphone ou lors de votre inscription en ligne "stage de danse, l'oeil et la main".

Note** : Il reste a priori de la place uniquement pour réserver des emplacements tentes. Les mobil home sont a priori tous déjà réservés dans ce camping.

- **Camping du phare de l'île vierge*****

Il est à 4,4 km de la salle de pratique, soit 7 min en voiture, 16 min à vélo, 1 heure à pied.

Bus **920** - Arrêt "lost an Aod", reste 13 min à marcher par le bord de côte pour rejoindre le camping.

Site : <https://www.camping-phare-ile-vierge.com/>

Camping du Phare de l'Ile Vierge

Meledan - 29880 Plouguerneau

Tél principale 06 01 32 14 88 - Tél secondaire 02 98 37 10 19

E-Mail : camping.phare.ile.vierge@gmail.com

Ouverture dépôt de pain le matin de 08h30 à 10h00 (commande à réaliser la veille)

Ouverture du bar le soir de 18h30 à 21h00 avec snack pizzas + glaces)

- **Camping du Vougot*****

À 6,5 km de la salle de pratique, soit à 10 min en voiture, à 25 min en vélo (par la V45).

Pas le bus 920.

Site du camping : <https://www.campingduvougot.com/fr/>

1037 Route de Prat Ledan

29880 Plouguerneau

Bretagne Finistère

Les contacter

Tel. : 07 63 52 55 44

E-mail : contact@campingduvougot.com

En camion, van aménagé

Il n'y a pas d'interdiction de se garer et de dormir en van, en camion aménagé à Plouguerneau !

En gîte

Gîtes et maisons meublées visibles sur le site de l'office du tourisme [ICI](#)

Gîte de Madame Abiven à Lilia - plouguerneau, contact transmit par l'office de tourisme , la contacter au 0647404232.

Norzh - éco-gîte à Lilia - Plouguerneau [ICI](#) Réserver rapidement (il y a notamment la possibilité de privatiser l'éco gîte de 12 couchages [ici](#)).

Le Bus **920** dessert Lilia, arrêt Lilia ou le précédent.

La route des pingouins, hôtel, restaurant, gîte d'étape [ici](#).

En chambres d'hôtes

Chambre chez Madame abiven 0647404232, contact transmis par l'office de tourisme.

En maison – appartement- gîte

- [Airbnb](#) (plouguerneau bourg, lilia, lannilis sont desservis par le bus **920**)

- [le bon coin](#) (souvent moins cher qu'airbnb, aller consulter la rubrique "location saisonnière)

V. Manger

Les Marchés (producteurs bio et locaux sur place)

À Plouguerneau bourg le jeudi de 8h à 13h toute l'année.

À Lilia Bourg le dimanche de 8h à 13h en juillet et août dans le bourg de Lilia, accessible en bus 920 (vérifier les horaires).

À Lannilis le mercredi matin 8h à 13h, accessible, accessible en bus 920 (vérifier les horaires).

Dans le bourg de Plouguerneau

- 2 boulangeries
- 1 charcutier traiteur
- 2 supermarchés. Un carrefour contact sur la route de Lilia et un 'intermarché dans le bourg.
- 2 bars dans le bourg
- Bar ha gwin cave et bar [ici](#)
- le goeland toqué restaurant et chambre d'hôtes, restaurant ouvrier
- 1 kebab à priori
- Pizzeria la mayano [ici](#) (sur place et/ou à emporter)

Un peu plus loin, port de Peroz

- le Bzzt café [ici](#)

Les magasins bio

- Il n'y a pas de magasin bio dans Plouguerneau bourg.

À Lilia Plouguerneau

- Épicerie de Lilia [ici](#)

À Lannilis magasin bio, le jardin de la terre

- le grand panier [ici](#)
- le magasin de la terre [ici](#)

VI. Un peu de tourisme

Office de tourisme

6 place de l'europe plouguerneau

tel 0298047093

Se Balader

À pied le long des sentiers GR 34, sentier de randonnée qui longe toute la côte.

Lien vers [Randonnées Pays des Abers sous-main](#)

Lien vers [Guide bonnes adresses 2025](#)

Les plages

Plages ouvertes à la baignades (aucune plage n'est surveillée)

Lien vers toutes les plages de Plouguerneau [ici](#), (plages de sables majoritairement, certaines de galets).

Dont :

- Krea'ch an avel - Plage la plus proche de la salle, à 30 petites minutes à pieds.
- Plage de la Grève Blanche (au niveau du camping).

Horaires des Marées

À Découvrir à Plouguernew

- Le phare de l'île vierge, phare le plus haut au monde en pierre de taille.
- Phare de l'île wrac'h, accessible à pied 3 heures avant/après la marée basse
- Ecomusée à Plouguernew sur les algues, les goémoniers.
- Site archéologique Iliz-koz, Nécropole médiévale d'Iliz-Coz Saint-Michel 29880 Plouguernew [ici](#) (à 300 m de la grève blanche).

IN ENGLISH

PRACTICAL INFORMATION

I. Location of the venue

Complexe sportif de Kroaz Kenan
134 Kroas Kenan (Croas Quenan)
29880 Plouguernew
Finistère, Bretagne

Toilets, showers and changing rooms on site.

Tourist office: <https://www.abers-tourisme.com/>

II. How to get to Plouguernew

By road

From Brest: 34min - 35 km
From Quimper: 1h10 - 94 km
From Rennes: 2h45 - 244 km
From Nantes: 3h23 - 319 km
From Paris: 5h52 - 592 km

By train

From Brest SNCF station: Brest station is the nearest station to the Pays des Abers. By car, allow around 30 minutes to reach the main towns in the area, such as Lannilis and Plouguernew.

Note: We urge you, if possible, to arrive before 2pm in Brest so that you can catch the 2.05pm coach 920 from the SNCF station to Plouguerneau and arrive on time for the start of the festival. The next bus 920 doesn't leave until 5pm*.

By bus

Bus route 920 runs between Plouguerneau and Brest. [Timetable HERE](#)

This line 920 allows you to get to Plouguerneau from Brest, but also to reach the town of Plouguerneau (the practice hall) and the coast (campsite, beaches, etc.) once there.

*Organisation on Saturday 26 July with regard to the timetable of the 920 bus: Please arrive in Brest before 2pm if possible to catch the 920 bus at 2.05pm. Get off at the Jean Tanguy stop in Plouguerneau, in front of the practice hall, the Kroaz Kenan complex. It arrives at 3pm. The hall will be open, and there will be a welcome before the Festival starts. If necessary, the village is very close to the hall. At the end of the day, for those who are camping, bus 920 will leave the hall at 6.44pm and will serve the seaside stops, including the various campsites (grève blanche, Lilia).

Contact and information: By calling 02 99 300 300.

Buying tickets : Coach tickets can be purchased either at the Plouguerneau Tourist Office, or on the **BreizhGo M-Ticket application**, or directly on board the coach, prepare the top-up. Find out more below.

The **BreizhGo M-Ticket application**, which can be downloaded free of charge from the Google Play Store and the App Store, allows you to buy and manage occasional tickets directly from your smartphone for intercity bus routes on the BreizhGo network.

Single tickets can be bought **on board coaches**. Not all coaches are equipped with a credit card payment terminal, so please have enough cash ready to make your purchase. If you board at Brest or Quimper bus station, the ticket must be purchased at the ticket office during opening hours.

Single ticket: €2.50 / Reduced price (under 26): €2 / Book of 10 tickets: €20

III. Getting around the peninsula

By bus

Line 920 see above.

A few points of reference:

The practice hall and market town are located near the 'salle jean tanguy' stop

The Grève Blanche campsite is located near the 'Camping Grève blanche' stop

The market town of Lilia-Plouguerneau is located near the 'Streat al Leach' and 'Lilia' stops.

The village of Lannilis is located at the 'Kerveur' and 'gare Saint Antonin' stops

By bike

Via the V45 cycle route [Here](#) and [here](#)

On foot

GR 34, which runs along the entire coast.

IV. Accommodation

Camping

Important note! We urge you to book as early as possible, even for a pitch for a tent! Reservations are recommended.

- **Grève Blanche campsite (sea view)****

It is 3.3km from the practice hall, i.e. 6 min by car, 12 min by bike, 45 min on foot.

Bus 920: Grève Blanche campsite stop.

Site <https://www.campinggreveblanche.com/>

Address

Camping de la grève Blanche

400 La Grève Blanche - St-Michel

29880 Plouguerneau

GPS: 48.6305000 x -4.5230000

The campsite is signposted after the town of Plouguerneau (towards Saint-Michel)

Contact them

Email - contact': <https://www.campinggreveblanche.com/contact/>

Tel: 02 98 04 70 35 // Mobile: 06.83.26.51.91

Booking: by email or tel + deposit cheque and indicate 'stage danse l'œil et la main'.

Note*: If you are booking in a tent or lorry, please specify 'l'oeil et la main dance workshop' by telephone or when registering online.

Note** : In principle, there are still places available for tent bookings only. Mobile homes have already been booked at this campsite.

- **Camping du phare de l'île vierge*****

It is 4.4 km from the practice hall, i.e. 7 min by car, 16 min by bike, 1 hour on foot.

Bus 920 - 'Lost an Aod' stop, 13 min walk along the coast to reach the campsite.

Site : <https://www.camping-phare-ile-vierge.com/>

Camping du Phare de l'île Vierge

Meledan - 29880 Plouguerneau

Contact them

Tél 06 01 32 14 88 - Tél secondaire 02 98 37 10 19

E-Mail : camping.phare.ile.vierge@gmail.com

Bread shop open in the morning from 8.30am to 10am (order the day before)

Bar open in the evening from 6.30pm to 9pm with snacks (pizzas + ice creams)

- **Camping du Vougot*****

À 6,5 km de la salle de pratique, soit à 10 min en voiture, à 25 min en vélo (par la V45).

No 920 bus.

Campsite: <https://www.campingduvougot.com/fr/>

1037 Route de Prat Ledan

29880 Plouguerneau

Bretagne Finistère

Contact them

Tel: 07 63 52 55 44

E-mail: contact@campingduvougot.com

In a van

There is no ban on parking or sleeping in a van in Plouguerneau!

In gîte

Gîtes and furnished houses visible on the tourist office website [here](#).

Madame Abiven's gîte in Lilia - plouguerneau, contact transmitted by the tourist office, contact her at 0647404232.

Norzh - eco-gîte in Lilia - Plouguerneau ICI Book quickly [here](#) (there is a possibility of privatising the 12-bed eco-gîte [here](#)).

Bus 920 serves Lilia, stop at Lilia or before.

La route des pingouins, hotel, restaurant, bed and breakfast [here](#).

Bed and breakfast

Bed by **Madame abiven** 0647404232, contact provided by the tourist office.

- [Airbnb](#) (plouguerneau bourg, lilia, lannilis are served by bus 920)

- [le bon coin](#) (often cheaper than airbnb, check the 'seasonal rental' section)

V. Eating

Markets (organic and local producers on site)

In Plouguerneau bourg on Thursdays from 8am to 1pm all year round.

In Lilia Bourg on Sundays from 8am to 1pm in July and August, accessible by bus 920 (check timetables).

In Lannilis on Wednesday mornings from 8am to 1pm, accessible by bus 920 (check timetables).

In the market town of Plouguernew

2 bakeries

1 delicatessen

2 supermarkets. A carrefour contact on the route de Lilia and an "intermarché" in the town.

2 bars in the market town / Bar ha gwin cellar and bar

1 restaurant B&B le goeland toqué, working-class restaurant

1 kebab a priori

1 Pizzeria "la Mayano" (on the premises and/or takeaway)

A little further on, in the port of Peroz

le Bzst café

Organic shops

There are no organic shops in Plouguernew market town.

In Lilia Plouguernew

Épicerie de Lilia - plouguernew

In Lannilis magasin bio,

le grand panier here

le magasin de la terre

VI. A little tourism

Tourist office

6 place de l'europe plouguernew

tel 0298047093

Walking

On foot along the **GR 34** footpaths, a hiking trail that runs the length of the coast.

Link to [Randonnées Pays des Abers sous-main](#)

Link to [Guide bonnes adresses 2025](#)

Beaches

Beaches open to bathing (no supervised beaches)

Link to all Plouguernew beaches [here](#) , (mainly sandy beaches, some pebble beaches).

Including :

- Krea'ch an avel - The nearest beach to the venue, a 30-minute walk away.
- Grève Blanche beach (near the campsite).

[Tide times](#)

Things to see and do in Plouguernew

- **The Virgin Island lighthouse**, the highest ashlar lighthouse in the world.
- **ile wrac'h lighthouse**, accessible on foot for 3 hours before and after low tide
- Ecomuseum in Plouguernew on seaweed and seaweed harvesters.
- **Site archéologique Iliz-koz**, Nécropole médiévale d'Iliz-Coz Saint-Michel 29880 Plouguernew [here](#)
(300 m from the white beach).